

Suben más precios en SLP y Chiapas (Reforma 23/08/18)

Suben más precios en SLP y Chiapas (Reforma 23/08/18) Amelia González Cd. de México (23 agosto 2018).- San Luis Potosí y Chiapas se ubicaron en los primeros lugares a nivel nacional en la variación de precios al consumidor de la primera quincena de agosto, con un alza de 0.60 por ciento y 0.57 por ciento respectivamente, según Inegi. Para ambas entidades, los grupos de gasto que mayor incidencia tuvieron difieren. Para el caso de San Luis Potosí, los precios de alimentos, bebidas y tabaco fueron los que más vieron incrementos en 1.54 por ciento, pero para Chiapas, los precios de la vivienda obtuvieron la mayor variación en 1.27 por ciento. Ambos grupos de gasto son los que mayor ponderación tienen en la medición de la inflación. El Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi) publicó las cifras correspondientes a la primera quincena de agosto, donde se incluyeron 9 ciudades más para sumar 55, y se podrán observar las variaciones de los precios por entidad federativa. En el índice nacional, la inflación en la primera quincena de agosto fue de 0.34 por ciento y de 4.81 por ciento a tasa anual. Entre las nuevas áreas geográficas, ingresó otra ciudad de Chiapas que también tuvo un alza de precios superior al índice nacional de la quincena de 0.34 por ciento: Tuxtla Gutiérrez. Las ciudades que se toman en consideración para el levantamiento de precios de Chiapas, Tapachula y Tuxtla Gutiérrez, tuvieron un alza significativa en sus precios con un 0.78 por ciento y 0.43 por ciento, cada una. En contraposición, Nayarit y el Estado de México fueron las entidades que variaron en menor medida, respecto al nivel nacional, en 0.12 por ciento y 0.17 por ciento. Toluca fue la ciudad del Estado de México que se posicionó en tercer lugar de menor alza de precios con 0.12 por ciento. Otras entidades que destacaron fueron Puebla, donde los precios incrementaron 0.53 por ciento, por el lado superior al índice nacional total y Oaxaca, donde los precios variaron positivamente en 0.17 por ciento, por debajo del total nacional.